

Neue Sponsoren für Pängelanton

Museum muss renoviert werden

-mhs- **MÜNSTER.** Das Eisenbahnmuseum in Gremmen-dorf hat zwei Sponsoren mehr: Der Förderverein Pängelanton-Denkmal-Lok nahm Ralf Albert sowie Ralf Heitstumm-Mittrop mit Anstecknadel und Orden in den Kreis der bisher 51 Ehrenlokführer auf. Von ihnen investiert jeder jährlich mindestens 130 Euro für den Erhalt des Eisenbahnmuseums.

„Das Museum bedarf immer einiger Renovierungsarbeiten. Der Investitionsbedarf ist deshalb relativ hoch“, erklärt Werner Geitz, Präsident des Fördervereins. Besonders die Instandhaltung

der Lok und die Renovierung der Räumlichkeiten seien kostspielige Angelegenheiten. Der gemeinnützige Verein, der aus der Karnevalsgesellschaft Pängelanton hervorgegangen ist, verwaltet nun auch die Spenden der beiden neuen Ehrenlokführer.

Die Ernennung der Ehrenlokführer ist Tradition: Jedes Jahr begeht der Förderverein dieses Ereignis mit einem gemeinschaftlichen Grünkohlessen. Auch über den Finanzhaushalt wird beraten, denn „es ist wichtig, dass wir den Sponsoren offen legen, wohin ihre Gelder fließen“, erklärt Geitz.



Für den Förderverein aktiv (v.l.n.r.): Werner Geitz (Präsident des Fördervereins), Ralf Albert (neuer Ehrenlokführer), Günther Hülsemann (Leiter Eisenbahnmuseum), Ralf Heitstumm-Mittrop (neuer Ehrenlokführer) und Peter Kühnel (Vizepräsident des Fördervereins).

Foto: mhs

WN 18.11.13